

## NOTAS BIOGRÁFICAS

### MARCO NEGRÓN

Arquitecto, 1961. Profesor Titular de la Universidad Central de Venezuela. Decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la UCV (1990-1996).

### NILDA BERMÚDEZ B.

Licenciada en Comunicación Social, Profesor Asociado de la Facultad de Arquitectura de la Universidad del Zulia; Coordinadora de la Unidad de Apoyo Docente; Investigadora en la línea histórica que desarrolla el Instituto de Investigaciones de la Facultad de Arquitectura (IFA).

### ISABEL PORTILLO L.

Arquitecto; Profesor Agregado de la Facultad de Arquitectura de la Universidad del Zulia, en el Área de Historia de la Arquitectura, del Departamento Humanístico; Investigadora en la línea histórica que desarrolla el Instituto de Investigaciones de la Facultad de Arquitectura (IFA).

### VERA M. PALLAMIN

Arquitecto, Doctora, Profesora de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de São Paulo (FAUUSP), Brasil. Responsable del Atelier de Escultura e Investigación de la Forma de la FAUUSP. Investigadora sobre Arte Urbano, especialmente de las ciudades de São Paulo (Brasil), San Francisco (USA) y Florencia (Italia).

### FRANCISCO MUSTIELES

Arquitecto (1979). Doctor en Urbanismo de la Université La Sorbonne Paris XII (1994). Profesor Titular, Jefe de la Sección Urbano Regional del IFA-LUZ. Adscrito al Sistema de Promoción al Investigador del CONICIT en el Nivel I.

### ANDRES ECHEVERRÍA

Profesor-Investigador adscrito al IFA-LUZ. Estudios avanzados de arquitectura, Mención Proyecto de Hábitat en Países en Vías de Desarrollo, Escuela de Arquitectura de Marsella-Luminy Francia. Diploma de Estudios Avanzados sobre América Latina. Mención Economía y Sociedad IPEALT. Universidad de Toulouse, Le Mirail, Francia.

### PABLO MIGUEL LA ROCHE

Arquitecto (1986). Magister Scientiarum en Arquitectura en LUZ (1994). Profesor Agregado, adscrito a la Sección de Acondicionamiento Ambiental del IFA-LUZ. Adscrito al Sistema de Promoción al Investigador del CONICIT en el Nivel Candidato.

### ANTONIO DE LISIO

Licenciado en Geografía de la Universidad Central de Venezuela (1979) y Magister Scientiarum de la Universidad de París VII (1985). Actualmente es candidato al Doctorado de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Central de Venezuela, mención Acondicionamiento Ambiental.